

## Kelompok 176 KKN-PPM Unimal Kenalkan Ecoprint di Trieng Teupin Keubue



Kelompok 176 KKN-PPM Unimal kenalkan ecoprint di Trieng Teupin Keubue, Kecamatan Matang Kuli, Aceh Utara, Sabtu (18/01/2025). Foto:Ist.

**UNIMALNEWS|Lhoksukon**-Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 176 mengadakan pelatihan bertajuk "Ecoprint with Technology" bagi kaum ibu di Gampong Trieng Teupin Keubue, Kecamatan Matang Kuli, Aceh Utara, Sabtu (18/01/2025).

Ketua kelompok, Yogi Januar Adhari mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan ecoprint kepada kaum perempuan di Gampong Trieng Teupin Keubue sebagai sebuah kreatifitas yang bernilai ekonomis yang bisa membantu perekonomian warga dengan memanfaatkan bahan alami yang ada di sekitar mereka.

Sesuai dengan Namanya, Ecoprint adalah teknik mencetak secara alami pada kain ataupun kertas dengan bahan-bahan yang ada di alam sekitar seperti daun, bunga-bunga dan batang bunga yang dijadikan motif saat proses pencetakan.

Maudy Nurzarina, salah satu Mahasiswa KKN-PPM kelompok 176, menjadi narasumber pada kegiatan pelatihan tersebut yang menjelaskan serta mempraktekkan setiap proses pembuatan Ecoprint menggunakan bahan kain.

Maudy menjelaskan bahwa sebelum proses pencetakan, kain terlebih dahulu direbus dengan bahan ecoprint (mordan) lalu didiamkan selama 12 jam. Berikutnya kain dijemur dan dikeringkan.

Proses kedua dinamakan *scoring* adalah proses membilas kain yang sebelumnya sudah di mordan. Kemudian proses selanjutnya adalah pewarnaan dimana diberikan warna daun di tatakan di atas kain. Setelah penataan daun, lalu kain langsung masuk proses menggulung. Selesai proses ini, selanjutnya siap untuk dikukus selama kurang lebih dua jam.

Tahap selanjutnya adalah proses *finishing* yaitu kain dikukus siap untuk difiksasi, dimana kain yang sudah diangkat dari kukusan kemudian dibuka kainnya untuk dikering anginkan dan kain yang sudah kering di simpan selama 7 hari sebelum dibilas menggunakan tunjung dan dijemur kembali.

"Setelah selesai semua tahapannya, akan menghasilkan kain bermotif daun yang memiliki daya tarik dan harga jual tinggi", sebut Maudy.

Sesuai dengan judul pelatihan, yaitu "EcoPrint with Technology", maka pelatihan ini juga mengenalkan kepada ibu-ibu Gampong Trieng Teupin Keubeu teknologi berbasis E-Commerce.

Pada kegiatan ini, Rizky Ahmad Zidan menjelaskan tentang teknologi pemasaran berbasis E-Commerce. E-Commerce adalah Platform bisnis secara daring/online memanfaatkan teknologi yang saat ini sangat berkembang. Melalui Aplikasi Seperti Shopee, Marketplace Facebook Ataupun Lazada, ibu-ibu Gampong bisa memasarkan atau menjual hasil ecoprint atau produk lainnya ke khalayak luas dan memperluas jangkauan pemasarannya.

Dari kegiatan ini diharapkan para kaum perempuan di Gampong Trieng Teupin Keubue bisa memanfaatkan teknologi untuk membantu perekonomian keluarga.

Kelompok 176 KKN-PPM Unimal terdiri dari mahasiswa yang berasal dari berbagai program studi di Universitas Malikussaleh dengan bimbingan Umaruddin Usman selaku dosen pembimbing lapangan. [zul]

**Tanggal:** 01 February 2025

**Post by:** [ZulfaR](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),